

THW-Jugend in München

bi Nordenham. Zum 1. Bundesjugendzeltlager der Jugend des Technischen Hilfswerks (THW) in München fährt die Nordenhamer THW-Jugend heute, Freitag. Start ist um 20 Uhr auf dem Marktplatz. In Dedesdorf treffen sich die Nordenhamer THW-Jugendlichen mit ihren Cuxhavener Kameraden, um gemeinsam nach Oberschleißheim bei München weiterzufahren, wo das Lager aufgeschlagen wird. In Oberschleißheim war 1972 auch das Regattagelände der Olympischen Spiele. 1000 Junghelfer des THW aus dem Bundesgebiet werden erwartet. Sie wollen sich bei Sport und Spiel mit Schlauchbooten, Pontonfähren und Motorbooten messen. Am Sonntag steht auf der Theresienwiese der Bundesleistungswettkampf der THW-Jugend an. Pro Bundesland startet eine Gruppe, Niedersachsen ist durch die Kreisgruppe Lüchow-Dannenberg vertreten.

77